

Saint-Gervazy (8 avril 2018)



Depuis le château de Saint-Gervazy, 12 marcheurs se sont élancés pour un circuit d'une quinzaine de kilomètres. Après avoir gravi la seule difficulté du parcours, c'est un vent redoutable mêlé de pluie intermittente qui les attendait sur les plateaux alentours pour saluer leurs efforts! La vue était plutôt impressionnante malgré le temps maussade, et laissait augurer d'un magnifique panorama par beau temps. Mais la pluie allait assez rapidement cesser d'importuner les randonneurs, seul le vent continuant de les tourmenter.



A la pause casse-croûte, le groupe découvrit sur sa route le "Stabernacle", résidence "secondaire" d'un des plus célèbres acteurs et réalisateurs américains (*), qui lui permit de se restaurer et reprendre quelques forces. Clint étant demeuré très discret, il était grand temps de se remettre en route.

Le vent rendit les armes en début d'après-midi, après que le groupe eut pris le chemin du retour en redescendant dans la vallée des hameaux de Segonzat, Scourdois et Unsac, qui furent tous les trois traversés, permettant d'admirer au passage quelques jolies demeures en pierre. Sans vent, la chaleur était maintenant de la partie avec un soleil qui tentait, contrairement à M. Eastwood, de se montrer.



C'est le dolmen "Ustau du Loup" (classé Monument Historique depuis 1896) qui constitua l'apogée du parcours alors qu'il ne restait plus que quelques pas pour conclure la journée. Mais ce serait mal connaître nos vaillants marcheurs qui, connaissant de bonnes adresses, firent en voiture une halte supplémentaire sur le chemin du retour à Saint-Germain-Lembron dans une célèbre biscuiterie, afin de pouvoir récupérer les précieuses calories perdues au cours de la journée!

(*) Entrée du Stabernacle, chez "Clint Eastwood"

